

dans
te la
Seule
leine
Cons-
iorité
r'une
pas
ment

UNE LETTRE DE SON ÉMINENCE LE CARDINAL BÉGIN

Son Éminence le Cardinal Bégin a daigné adresser aux directeurs de la *Ligue des Droits du français* la lettre suivante :

Archevêché de Québec

Québec, 3 février 1919.

A MM. les Directeurs de la
« *Ligue des Droits du français* »,
Montréal.

Messieurs,

Vous avez eu la bienveillance de m'offrir en hommage un exemplaire de la *Langue gardienne* de la foi, bonne et belle brochure où les relations de la langue française avec la conservation de la foi catholique sont étudiées par M. Henri Bourassa de la façon la plus complète et la plus lumineuse.

Je vous remercie de cet hommage et je profite de l'occasion pour vous féliciter de l'œuvre tout à la fois patriotique et religieuse à laquelle vous vous consacrez.

La *Ligue des Droits du français* à Montréal, le Ralliement catholique et français à Québec n'ont certes pas pour but d'empiéter sur les droits d'autrui. Il s'agit de conserver à